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energienetz GSG AG – Rückblick und aktueller Stand 
 
Im November 2022 hat sich die Stadt Gossau aus der 2018 gegründeten «energienetz GSG AG» zurückgezogen. 
Der Stadtrat erachtete die seinerzeit mit der Beteiligung verbundenen Ziele als erfüllt. Es sei nicht Kernaufgabe der 
öffentlichen Hand, an einem funktionierenden Wirtschaftsunternehmen beteiligt zu bleiben. Zudem nehme die 
Gesellschaft nun Vorhaben in Angriff, welche kurz- und mittelfristig geografisch keinen Bezug mehr zu Gossau 
haben. Es ist nicht bekannt, zu welchen Konditionen die Stadt Gossau ihre Beteiligung veräussert hat. Zudem wur-
de das Parlament nicht in die Entscheidung miteinbezogen. 
 
Weiter wurde kommuniziert, dass die Stadt Gossau die energiepolitischen Ziele im GSG-Gebiet weiterhin über-
zeugt mittragen wolle. Dies geschehe über den Verein Areal St. Gallen West – Gossau Ost (ASGO), in dem Gossau 
unverändert mitwirke. Auch sollen in Gossau weitere Wärmeverbunde entstehen. Der Wandel vom Gaslieferanten 
zum Wärmeversorger ist Teil der Unternehmensstrategie der Stadtwerke. Momentan werde das Potenzial für 
Wärmeverbunde auf Stadtgebiet untersucht. So die Ausführungen des Stadtrates im letzten November. 
 
 
Fragen an den Stadtrat 
 
1) Zu welchem Preis veräusserte die Stadt Gossau deren Beteiligung im Umfang von 600 Namenaktien an der 

energienetz GSG AG an die drei verbleibenden Aktionäre? 
 

2) Weshalb lag der Verkaufsentscheid in der alleinigen Kompetenz des Stadtrats, während die Beteiligung an der 
Energienetz GSG AG (CHF 600'000.-) sowie die gesprochenen Einmalbeträge (2x CHF 150'000.-) vom Stadt-
parlament bestätigt werden mussten? 

 
3) Wurde die Potenzialanalyse bereits gestartet und liegen schon Ergebnisse vor? 

 
4) In welchen Gebieten, abgesehen vom bereits initialisierten Wärmverbund der Sportwelten Buchenwald, sehen 

die Stadtwerke Potenzial für weitere Wärmeverbunde und mit welchen Energieträgern könnten diese am 
ehesten realisiert werden? 

 
5) Wann ist mit einem schriftlichen Bericht zu diesem Thema zu rechnen? 
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